
Câmara Municipalda Estância Turística de Barra Bonita - SP   
REQUERIMENTO

Apresento à Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao

Sr. Prefeito, extensível aos secretários de Saúde e Educação, para

que informe o seguinte:

1) A administração pública municipal pretende prospectar no

mercado a aquisição de projetos educacionais relativos ao

Covid-19?

JUSTIFICATIVA

Muito além dos protocolos de máscaras, álcool gel e distanciamento social

nossos alunos, pais e professores precisam estar bem informados sobre o Covid-

19, pois só munidos de conhecimento temos a capacidade de enfrentar o vírus.

Ressalta-se ainda a importância de projetos que contemplam literaturas que vão

auxiliar as nossas crianças, dando suporte emocional e psicológico na vivência

deste momento pandêmico, pois trabalham as questões de isolamento de forma

lúdica e com analogias que fazem a criança se sentir segura em meio a toda

essa pandemia.
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Diante do exposto, peço que as autoridades acima citadas encaminhem a esta

Câmara Municipal informações sobre possível prospecção de material que

atenda a essas necessidades, que vão além do simples álcool gel e

distanciamento social.

     
 

Sala das Sessões, 24 de junho de 202AX

tie    Dr. Afonsó G Ee Bressanin

Vereador 100 Giraldelli Maldonado
Rotigo ADOR 
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